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PREFACE 

Dans (1Thessalonicien 5 : 23), la bible nous 

montre clairement que nous sommes un esprit qui a une 

âme et qui vit dans un corps. Le fait même de mentionner 

l'esprit en premier montre que notre origine vient de 

l'Esprit. Étudions en profondeur notre origine afin de 

comprendre d'où vient réellement l'homme. Est-il un 

esprit, une âme ou un corps comme certains le pensent ? 

Pour ma part, seule la parole de Dieu est la vérité qui peut 

nous donner la vraie identité de l’homme. “ Toute 

l'écriture est inspirée de Dieu  et utile pour enseigner, 

pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la 

justice. Afin que l'homme de Dieu soit formé et équipé 

pour toute bonne œuvre ”, (1 Timothée 3 :16). 

Remarquons qu'il est dit que toute l'écriture. Et qu'est-ce 

que l'écriture ? LA  PAROLE DE DIEU. 
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CHAPITRE 1 : L’ORIGINE DE L’HOMME 

La Bible montre clairement notre origine ainsi que 

l’origine de tout être vivant. “ Voici les origines des cieux 

et de la terre quand ils furent créés ” (Genèse 2 :4). 

Cela signifie que ce verset parle d’où nous sommes issus, 

et nous savons que toutes choses sont d’abord spirituelles 

avant qu'elles ne soient physiques ou matérielles. 

Ensuite, “ Dieu est Esprit et il faut que ceux  qui 

l’adorent, l’adorent en esprit et en vérité ” (Jean 4 :24). 

Rappelons que “L’Éternel Dieu dit : il n’est pas 

bon que l’homme soit seul ; je lui ferai une aide 

semblable à lui” (Genèse 2 :18). Cela montre que 

l’homme  existait déjà dans le jardin mais qu’il était seul. 

Or “Dieu créa l’homme à son image il le créa à  l’image 

de DIEU, il le créa l’homme et la femme” (Genèse 

1 :27). Il le créa à l’image de Dieu, ensuite Il le créa 

l’homme et la femme. Quand on compare ces deux 

versets en profondeur on comprend que dans Genèse 1, 
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l’homme  existait déjà mais c’est en Genèse 2 qu’il vit 

pour de vrai.  

Le  mot « créer » en hébreux c’est « Yatsah »  et 

dans le contexte hébraïque, il renvoie à l’invisible, ou 

encore à ce qui n’existe pas dans le domaine physique. 

Autrement dit, selon la Bible, Dieu nous a conçue 

d’abord en esprit, ensuite nous a mis dans un corps. Il a 

conçu l’homme et la femme tous deux dans la dimension 

spirituelle, mais la différence est que la femme était dans 

l’homme. C’est alors que lorsque le  temps arriva pour la 

femme d’avoir un corps physique, DIEU  n’a pas pris la 

poussière mais il a pris la femme dans l’homme parce que 

tous deux étaient déjà créés dans la dimension spirituelle 

(Genèse 2 : 21). 

L’Homme  est esprit d’origine, qui a une forme 

appelé corps. Nous comprenons mieux dans (Genèse 

2 :7 ), “L’Éternel Dieu forma  l’homme de la poussière 

de la terre, il souffla dans ses  narines un souffle de vie 

et l’homme devint une âme vivante”.  
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Le mot « former » en hébreux est « Bara » ce qui 

veut dire littéralement donner un corps ; Dieu nous avait 

créés en esprit avant de nous donner une forme par la 

terre. Ensuite, il mit un souffle de vie au-dedans de nous.  

Imaginez-vous en artiste sculpteur ou potier. Vous 

avez conçu un modèle dans votre esprit mais qui n’existe 

pas encore dans le monde physique. Ce modèle existe bel 

et bien dans votre esprit, mais  il est inanimé. Il n’a ni 

mouvement ni respiration, mais cela existe pour de vrai 

dans votre esprit. C’est seulement après que vous lui 

aurez donné une forme physique, un corps, qu’il prendra 

vie dans le physique. Ainsi, on pourrait dire que votre 

modèle possède deux origines : le souffle que vous lui 

avez donné, qui se rapporte à son esprit,  et le corps qui 

est la forme que vous lui avez donnée. Lorsque les deux 

se mettent en contact, cela donne à votre modèle d’être 

une âme vivante, désormais, il n’existe plus seulement 

dans votre esprit mais existe pour de vrai  dans le monde 

physiquement.  
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C’est ce que Dieu a fait avec nous et c’est 

l’explication de (Genèse 2 : 7) : Dieu forma l’homme 

en lui donnant un corps, puis il souffla dans ses narines, 

ce qui produisit l’âme vivante que nous sommes. Il n’est 

pas dit dans ce passage que Dieu créa l’homme, mais 

qu’il le forma. Pourquoi ? Eh bien, parce que l’homme 

existait déjà dans l’esprit (Genèse 1 :27).  

Nous avons été créés avec  deux parties distinctes : 

le corporel et le spirituel. Mais lorsque Dieu revêtit 

l’esprit d’une forme issue de la boue d’argile, l’âme 

humaine devint vivante, existante, manifestée dans un 

corps. “Oracle, parole de l’Eternel sur Israël. Ainsi parle 

l’Eternel, qui a étendu les cieux et fondé la terre, et qui a 

formé l’esprit de l’homme au-dedans de lui” 

(Zach12.1). 

L’esprit de l’homme mis en contact avec le corps 

mort, produisit l’âme ; sans l’esprit, le corps n’est rien 

mais avec l’esprit, le corps est en mouvement (animé). 

C’est ce que Jésus nous explique : “C’est l’esprit qui 
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donne la vie” (Jean 6 :63). Cela  nous amène à 

comprendre qu'esprit + corps=vie ou âme vivante. 
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CHAPITRE 2 : DIFFÉRENCE ENTRE 

L’ESPRIT, L’ÂME ET LE CORPS 

 

1. L’ESPRIT 

“Le souffle de l’homme est une lampe de l’Éternel 

; il pénètre jusqu’au fond des entrailles” (Proverbe 

20,27). Par ce verset, nous pouvons comprendre que 

notre esprit est une lampe pour notre Dieu. Qu’est-ce que 

je veux dire   par là ? Notre  esprit est la partie de nous 

qui est de manière permanente en  communion avec celui 

qui l’a créé, c’est-à-dire Dieu notre  Père, c’est la partie 

la plus intime de notre être. Selon  (Zacharie 12 :1), elle 

a été créée au-dedans de nous. C’est ce que l’apôtre Paul 

appelle communément l’HOMME INTÉRIEUR.  

L’esprit  nous rend conscient de Dieu et c’est par 

l’intermédiaire de notre esprit que Dieu nous guide. Dans 

le livre des Actes des  apôtres, l’apôtre Paul devait 

comparaître devant l’empereur de Rome, mais lorsqu’on 

était prêt pour l'embarquement, Paul leur fit savoir que la 
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navigation serait très difficile. Personne ne l’écouta, vu  

qu’il était un  prisonnier. Plus loin, l’officier ne se fiait 

plus au capitaine qui pourtant était plus expérimenté que 

Paul. Mais finalement, tout le monde donna raison à Paul 

(Actes 27). C’est une très belle histoire. Mais comment 

l’apôtre Paul a su que la navigation allait être mauvaise ? 

Bien évidement par son esprit ou si vous voulez par son 

homme intérieur. Raison pour laquelle, c’est par notre 

esprit qu’une communication s’établit entre nous  et Dieu 

notre Père. Paul ne l’a pas su par son âme, ni par  son 

corps, mais par son esprit.  

Le monde spirituel n’est pas de l’ordre du ressenti. 

C’est-à-dire  qu’on ne peut saisir Dieu notre Père, ni par 

nos pensées, ni par  nos sentiments moins encore par nos 

émotions car,  Il est Esprit et l’unique manière de 

communiquer avec lui c’est par  l’esprit (Jean 4, 24).  

Dieu notre Père nous révèle toute  chose par son 

Esprit parce que l’Esprit examine tout, même les  

mystères de Dieu. En effet, qui connait les pensées de  
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l’homme, si ce n’est l’esprit de l’homme au-dedans de lui 

? De  même personne ne peut connaitre les pensées de 

Dieu si ce n’est l’Esprit de Dieu (1 Corinthiens 2 :10-

11). 

2.  L’ÂME 

Bien que notre esprit nous permette de 

communiquer avec Dieu, il faut savoir que nous 

possédons une âme qui est cette partie qui nous permet 

d’être conscients de nous-mêmes. L’âme est donc notre 

personnalité, c’est le siège de toutes nos émotions. Par 

elle, nous pouvons ressentir la peur, le doute, l’angoisse, 

etc… Aussi par elle, nous sommes capables d’exprimer 

l’amour ou la haine, ou de savoir si nous sommes 

heureux, fâchés ou tristes.  

Je peux aussi, par mes paroles, toucher votre âme 

ou même la blesser. Lors de notre nouvelle naissance, 

notre âme  ne change pas automatiquement. Je 

développerai cette partie un peu plus loin, mais ce qu’il 

faut savoir, c’est que notre âme est dans un processus de 
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transformation, une transformation continuelle et cette 

transformation s’achèvera au ciel. 

3. LE CORPS 

En dehors de notre esprit et notre âme, nous 

possédons aussi un corps. Le corps c’est l’enveloppe ou 

la forme. Voici pourquoi nous sommes un esprit qui 

possède une âme et qui vit dans un corps. Le corps est la 

partie physique communément appelée L’HOMME 

EXTERIEUR. C’est cette partie de nous qui nous donne 

les informations venant de l’extérieur. Il faut comprendre 

aussi que le corps est dans un processus de transformation 

qui s’achèvera au ciel. L’homme extérieur n’est pas notre 

véritable nature, il n’est  que l’enveloppe ou la demeure 

dans laquelle nous vivons.  

Notre esprit nous rend conscients de Dieu notre 

Père, l’âme nous rend conscients de nous-mêmes et le 

corps nous rend conscient du monde. 
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CHAPITRE 3 : IDENTIQUE EN CHRIST  

“ Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle 

créature. Les choses anciennes sont passées ; voici, 

toutes choses sont devenues nouvelles.” (2 Corinthiens 

5.17). Ce verset montre clairement qu’il y a eu un 

changement lors de notre nouvelle naissance.  

Maintenant, prenez un instant et réfléchissez en 

vous posant cette question : Qu’est-ce qui a réellement 

changé en moi lors de ma nouvelle naissance ? Est-ce que 

c’est mon esprit, mon âme ou mon corps ? Laissez-moi 

vous dire que ce n’est ni votre âme et ni votre corps qui 

ont changé mais votre esprit. Oui, oui et oui ! C’est votre 

esprit, né de nouveau, qui a réellement changé. Je vous 

explique.  

Supposez qu’avant votre conversion, vous étiez 

quelqu’un de colérique, de peureux et vous avez appliqué 

ce verset en disant : “ Je suis en Christ ! Eh bien toutes 

choses anciennes sont passées. Désormais, toutes 

choses sont devenues nouvelles ”.  
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Mais malheureusement, vous constatez que vous 

avez toujours peur, vous êtes toujours nerveux et même 

que vous traînez dans certains péchés comme la 

fornication ou la masturbation, vous vous dites : Eh bien, 

je pense que rien n’a changé sinon qu’est-ce qui explique 

tous ces comportements. La bonne nouvelle que j’ai à 

vous annoncer est qu’une chose a changé : votre esprit. 

Oui ! Votre esprit a bien changé. Le problème est que 

votre âme et votre corps n’ont pas encore été transformés. 

Ils sont dans un processus de renouvellement.  

C’est par le renouvellement de votre intelligence et 

la foi en la parole de Dieu que votre âme va s’accorder 

avec votre esprit, c’est-à-dire que votre esprit et votre 

âme doivent être d’accord afin d’influencer votre corps. 

Né de nouveau, je continuais toujours à me 

masturber et à demeurer dans la fornication. Même si je 

parlais en d’autres langues et manifestais des dons, je 

n’arrivais pas à me défaire de ces péchés. J’étais 

malheureux malgré des temps de jeûnes. Je n’arrivais pas 
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à changer et j’étais vraiment triste. Pourtant la Bible 

affirme : “ Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle 

créature. Les choses anciennes sont passées; voici, toutes 

choses sont devenues nouvelles.” (2 Corinthiens 5,17). 

Alors, je disais : Père, je n’arrive pas à comprendre 

comment je peux encore être dans ces choses pendant que 

ta Parole déclare que je suis une nouvelle créature. C'est 

alors que le Saint-Esprit commença à me dire : le jour où 

tu prendras la peine de renouveler ton intelligence en te 

conformant à ma parole, c’est alors que tu vaincras.  

Plus j’étudiais la Parole de Dieu, plus mon esprit 

s’accordait avec mon âme. J’ai compris que je ne devrais 

plus marcher par mes cinq sens mais plutôt par la foi, ce 

qui libéra la vie de Dieu qui se trouvait dans mon esprit. 

C’est alors que ma foi commença à agir et à me donner 

comme résultat paix, amour, joie, victoire, santé, etc. 

C’est normal c’est la majorité qui remporte. Je n’étais 

plus gouverné par ma chair, mais mon esprit avait 
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désormais pris le contrôle de tout mon être. Ainsi, je ne 

pouvais qu’être victorieux.  

Notre esprit a le tout de Dieu en lui, “Vous avez 

tout pleinement en lui, qui est le chef de toute domination 

et de toute autorité.”(Jean 1 : 16). Nous avons tous reçu 

sa plénitude et grâce sur grâce. Notre esprit reçoit la vie 

de Dieu, sa nature et la vie éternelle. Tout ce dont nous 

aurons besoin dans notre vie chrétienne se trouve en 

totalité dans notre esprit. Dieu notre Père nous a tout 

donné lorsque nous sommes devenus des croyants; ce qui 

nous reste à faire, c’est d’orienter notre intelligence vers 

notre esprit afin de libérer la vie de Dieu qui se trouve en 

vous. “De fait, la nature humaine tend vers la mort, 

tandis que l’Esprit tend vers la vie et la paix.” (Rom 8 : 

6). Plus nous serons conscients de cette réalité, plus nous 

en serons pénétrés. Les choses spirituelles deviendront 

réelles et ordinaires pour nous.  

Pour mener une vie de gloire, il nous faut connaitre 

une réelle croissance spirituelle. Cette croissance 
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suppose mettre l’Esprit en premier, c’est-à-dire au centre 

de notre vie, apprendre à identifier, à reconnaitre et à 

croire en toutes les bonnes choses que Dieu a placées en 

nous par son Fils Jésus Christ. 

“ C’est grâce à lui que nous sommes en Jésus-

Christ, lui qui est devenu, par la volonté de Dieu, notre 

sagesse, notre justice, la source de notre sainteté et notre 

libérateur ” (1 Corinthiens 1 :30). Notre esprit est 

comme Jésus. 

“C’est en cela que l’amour est parfait en nous, de 

sorte que nous aurons de l’assurance le jour du jugement 

parce que nous sommes (maintenant dans notre esprit) 

dans ce monde tels que lui, il est.” (1 Jean 4 :17). Nous 

sommes victorieux du monde grâce à notre foi en Jésus-

Christ, dans notre esprit. C’est déjà une chose faite et 

accomplie. 

“Puisque tout ce qui es né de Dieu remporte la 

victoire contre le monde, et la victoire qui a triomphé du 

monde c’est notre foi. Qui est victorieux du monde ? 
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N’est-ce pas celui qui croit que Jésus est le Fils de Dieu 

? ” (1 Jean 5,4-5). Nous avons remporté la victoire sur 

le diable, sur la maladie, sur la peur, sur les dettes et sur 

le péché. C’est une chose déjà faite, il vous faut croire en 

la Parole de Dieu et faire confiance à votre esprit né de 

nouveau, c’est cela qui libère la puissance de Dieu dans 

votre vie. Maintenant, vous êtes identique à Christ, 1/3 de 

vous est accompli et complètement rempli du Saint-

Esprit. 

 “Celui qui s’unit à Christ est un seul esprit avec 

lui.” (1 Corinthiens 6,17). Il faut le reconnaitre, 

l’accepter et croire en cela, ainsi la vie de Dieu sera-t-elle 

libérée dans votre vie. C’est alors que vous connaitrez la 

paix, l’amour de  Dieu ainsi que la joie. 
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CHAPITRE 4 : SCELLE PAR LE SAINT 

ESPRIT 

“ En lui vous aussi, après avoir entendu la parole 

de  la vérité, l’évangile qui sauve, en lui, vous avez cru et 

vous  avez été marqués de l’empreinte du Saint-Esprit qui 

avait  été promis ” (Ephésiens 1 :13). Une autre version 

emploie le mot scellé du  Saint-Esprit.  

Voici comment j’interprète ce verset : supposons  

que j’ai dans ma main une bouteille d’eau minérale. Je  

viens de l’acheter au supermarché. En plus du bouchon, 

il y a aussi une plastique qui couvre ce bouchon. Je  

prends la bouteille d’eau et je la plonge dans une eau sale,  

dans la boue ou dans des déchets et je vous la donne pour  

boire. Est-ce que vous allez la boire ? Évidement vous 

allez la  boire, mais avant de le faire, vous allez prendre 

soin de  nettoyer la bouteille. Ensuite, vous allez boire 

sans prendre de la peine pour vérifier si un déchet est 

entré dans l’eau.  
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Pourquoi n’allez-vous pas vérifier ? Tout 

simplement parce que cette bouteille  d’eau est scellée, et 

peu importe l’eau sale dans laquelle je vais  la mettre, elle 

restera saine. C’est ainsi que notre esprit est  scellé avec 

le Saint-Esprit. La nouvelle nature que Dieu a créé  dans 

notre esprit ne changera pas, elle restera constante peu  

importe les circonstances. Cela veut dire que vos  péché, 

vos  erreurs, vos impuretés n’affecte pas votre esprit. Et 

vous savez  pourquoi ? Parce que votre esprit est saint, 

pure, juste et n’a  aucune conscience du péché, il est 

identique à Christ  (1 Jean 4 :17) et cela grâce à une 

seule personne : Jésus-Christ.  

L’unique offrande de Christ a sanctifié votre esprit 

pour  toujours ; votre sainteté ne dépend pas de l’absence 

de faute  de votre part mais plutôt de ce que Christ a 

accompli à la croix pour vous et moi. Votre sainteté n’est 

pas le moyen par  lequel vous pouvez plaire à Dieu mais 

c’est plutôt le fruit qui  découle de votre relation avec 

Dieu.  
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“ Mais  maintenant que vous avez été libérés du 

péché et que vous  êtes devenue esclave de Dieu, vous 

avez pour fruit la  progression dans la sainteté et pour fin 

la vie éternelle ” (Romain 6 :22).  

Vous devez comprendre que votre communion 

avec Dieu ne  dépend pas de vos efforts. Peu importe ce 

que vous faites  pour toucher Dieu, vous restez à la base 

enfant de Dieu et digne de son amour. Cependant, plus 

vous faites des exercices spirituels, plus vous devenez 

sensible à la voix de Dieu. Ainsi, se développe l’intimité. 

“Vous êtes tous fils de Dieu par la foi en  Jésus-Christ” 

(Galates 3 :26).  

Votre croissance spirituelle ou votre  décroissance 

spirituelle n’augmentera jamais ou ne diminuera  jamais 

l’amour de Dieu pour vous, ni même vos péchés, vos  

erreurs ou vos lacunes. Cela n’aura aucun n’impact sur 

votre  esprit né de nouveau ; votre esprit est parfait et 

demeure dans une paix parfaite, c’est plutôt votre 

manière de penser qui conditionne vos émotions.  
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“Mais vous ce  n’est pas ainsi que vous avez appris 

à connaitre Christ, si du  moins c’est lui que vous avez 

écouté et si c’est en lui que  vous avez été enseignés 

conformément à la vérité qui est en  Jésus. On vous a 

enseigné à vous débarrasser du vieil homme qui 

correspond à votre ancienne manière de vivre et se 

détruit sous l’effet de ses désirs trompeurs, à vous laisser 

renouveler par l’esprit dans votre intelligence et à vous 

revêtir de l’homme nouveau, créé selon Dieu dans la 

justice et la sainteté que produire la vérité.” (Ephésiens 

4,20-24).  

Dieu maintient la  communion avec vous en tenant 

compte de votre foi en  Christ ; le salut est à la fois reçu 

et maintenu par la foi en  Christ. Alors sachez le bien, 

vous avez un salut éternel grâce à l’offrande de Christ. 

“Et c’est en raison de cette volonté que nous avons été 

rendus saints par l’offrande du corps Jésus-Christ une 

fois pour toutes.”  (Hébreux 10 :10).  
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“Et il est  entré une fois pour toutes dans le lieu 

très saint, non pas  avec le sang de boucs et de jeune 

taureaux, mais avec son  propre sang. Il nous a ainsi 

obtenu un salut éternel.” (Hébreux 9 :12). Votre esprit 

est scellé avec le Saint-Esprit. Ainsi, il est  juste, saint, 

pur, sans péché et n’a aucune conscience du  péché. 
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CHAPITRE 5 : AVONS-NOUS LE DROIT 

DE PECHER ? 

“ Que dirons-nous donc ? Allons-nous persister  

dans le péché afin que la grâce se multiplie ? 

Certainement  pas ! Nous qui sommes morts pour le 

péché, comment pourrions-nous encore vivre dans le 

péché ” (Romains 6 :1-2 ). Si vous pensez  que ces 

vérités sont un moyen pour vous pousser à pécher, c’est  

que jusqu’à présent, vous n’avez rien compris.  

La Bible nous donne  deux raisons dans le chapitre 

6 de l’épitre aux Romains pour lesquelles vous et moi, on 

ne doit plus pécher. Parce que nous  sommes morts par le 

péché, ensuite notre esprit né de  nouveau n’a plus envie 

de pécher. En d’autres termes, notre nouvelle  nature ne 

veut plus pécher mais désire la sainteté. La manière  dont 

nous vivons n’affecte pas la justice de notre esprit mais  

affecte grandement notre vie. Tout croyant réellement né 

de  nouveau cherche à se purifier lui-même.  



 

27 
 

“Toute  personne qui possède cette espérance en lui se 

purifie  comme lui-même est pur.” (1 Jean 3 :3) 

Personne ne désire devenir  esclave du diable, si 

vous le désirez, ce n’est pas mon cas,  car le péché donne 

à Satan accès à mon âme et à mon corps. “Le voleur ne 

vient que pour voler, égorger et  détruire; moi je suis 

venu afin que les brebis aient la vie et  qu’elles l’aient en 

abondance.” (Jean 10 :10 ).  

Quand vous péchez, vous  donnez le privilège au 

diable de foutre la pagaille dans votre  vie. C’est ainsi 

qu’il vient voler et détruire la vie de Dieu dans  votre 

esprit et vous attribue toute sorte de mal et lorsque vous 

vous entêtez à demeurer dans le péché vous perdez votre 

récompense dans le ciel et si vous ne faites pas  attention 

le péché endurcira votre cœur et vous éloignera  de Dieu. 

Dieu ne vous jugera pas et n’aura pas de colère envers 

vous. Son amour sera toujours là pour vous, car il 

pardonne vos péchés. Est-ce que cela est explicable selon 

la doctrine chrétienne ? 
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 La grâce de Dieu n’est pas une excuse pour  pécher 

délibérément, non ; mais quand vous comprenez  l’amour 

de Dieu, vous aurez l’envie de vivre pour Dieu. Vous 

ferez des choses non pas dans l’optique d’obtenir  

quelque chose de Dieu ou de le forcer à faire une chose 

pour  vous, mais au contraire cet amour créera en vous la 

réelle sainteté que vous cherchez depuis longtemps et 

c’est ça la  conséquence de cet amour que Dieu vous 

propose.  

“En effet, la grâce de Dieu source de salut pour  

tous les hommes ; a été révélée. Elle nous enseigne à  

renoncer à un mode de vie impie et aux convoitises de ce  

monde et à vivre dans le temps présent conformément à 

la  sagesse, la justice, et la piète. ” (Tite 2 :11 ).  

Si vous comprenez comment Dieu a pu transformer 

votre esprit à la nouvelle  naissance, et si vous marchez 

en fonction de votre esprit renouvelé,  vous 

expérimenterez victoire, succès, amour, paix et joie.  
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Aujourd’hui, je ne vis plus dans le péché ni selon 

ma chair, mes cinq sens ou selon ce monde, mais plutôt 

selon l’amour de Dieu, sa parole, ma foi en Christ et mon 

esprit renouvelé. Autrefois, je vivais dans la 

pornographie, la masturbation, l’impudicité, mais 

aujourd’hui, je suis fiancé et prêt à me marié à une belle 

et ravissante femme, je ne regarde plus des films 

pornographiques, je ne me masturbe plus et je ne cours 

plus derrière les femmes.  

La grâce de Dieu m’a appris à être responsable, à 

vivre selon les désirs de mon esprit, à être fidèle à une 

seule femme et à faire les bons choix dans ma vie en  

suivant mon esprit au travers de la parole de Dieu. 

Le péché donne accès au diable dans votre vie. Il 

est le fruit de notre chair, nos cinq sens, nos convoitises. 

Cela n’est pas le désir de Dieu pour nous. Il désire que 

nous tournions notre regard vers lui en laissant notre 

esprit contrôler  notre âme et notre corps. Notre esprit ne 

veut pas pécher, il  n’a aucune conscience du péché, il a 
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la vie de Dieu en lui et  désire une seule chose : libérer 

cette vie dans notre âme et  notre corps. L’esprit est bien 

disposé, mais la chair est faible. (Mathieu 26, 41).  

“ Celui qui croit en moi, des fleuves  d’eau vive 

couleront de lui, comme l’a dit l’écriture. ” (Jean 7,38). 

Si  vous croyez en Christ, alors ces fleuves d’eau vive 

sont présents maintenant dans votre esprit. Ouvrez votre 

esprit au  travers de la parole de Dieu, et vous verrez cette 

eau couler  dans votre âme et dans votre corps. 
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CONCLUSION 

“ Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle 

créature. Les choses anciennes sont passées; voici, toutes 

choses sont devenues nouvelles maintenant. ” (2 

Corinthiens 5 :17 ). Il y a eu un changement lorsque 

vous êtes venu à Christ et ce changement est dans votre 

esprit.  

Il faut comprendre que c’est notre esprit qui est en 

communication perpétuelle avec Dieu et que toute la vie 

de Dieu, la puissance, l’amour, la joie, la guérison, la 

paix, etc. se trouve dans notre esprit. 

Il ne vous reste plus qu’à découvrir toutes ces 

bonnes choses au travers de la parole de Dieu et ensuite 

laisser votre foi opérer en suivant votre esprit. 

N’oubliez pas : Dieu est un Esprit et la meilleure 

des manières pour bénéficier de sa grâce et sa vie c’est de 

communiquer avec lui d’Esprit à esprit et ces 
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communications se passent par le renouvèlement de votre 

intelligence au travers de sa parole.  

“Je ne prie que le Dieu de notre Seigneur Jésus-

Christ, le Père de gloire, qu’il vous donne un esprit de 

sagesse et de révélation qui vous le fait connaître. Je prie 

qu’il illumine les yeux de  votre cœur pour que vous 

sachiez quelle est l’espérance qui  s’attache à son appel, 

quelle est la richesse de son glorieux héritage au milieu 

des saints et quelle et l’infinie grandeur  de sa puissance 

qui se manifeste avec efficacité par le  pouvoir de sa force 

envers nous qui croyons.” (Ephésiens 1 :17-19)  

 

  



 

33 
 

RECEVOIR JÉSUS-CHRIST COMME 

VOTRE SAUVEUR 

Choisir Jésus-Christ comme votre Sauveur est la 

plus importante décision que vous puissiez prendre ! 

La parole déclare : 

 “Si tu reconnais publiquement de ta bouche que 

Jésus est Seigneur et si tu crois dans ton cœur que Dieu 

la ressuscité, tu seras sauvé. En effet, c’est avec le cœur 

que l’on croit et parvient à la justice, et c’est avec la 

bouche que l’on affirme une conviction et parvient au 

salut…” (Romains 10 :9-10 ) 

“En effet, toute personne qui fera appel au nom du 

Seigneur sera sauvée. ”(Romains 10 :13). 

Prie maintenant avec moi :  

« Jésus je confesse que tu es mon Seigneur et mon 

Sauveur, je crois dans mon cœur que Dieu t’a ressuscité 
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des morts et par la foi en ta Parole, je reçois le salut 

maintenant. Je te remercie de m’avoir sauvé. » 

Alléluia !!! Vous êtes désormais un fils de Dieu, 

une nouvelle personne ! Vous êtes né de nouveau, vous 

êtes une nouvelle créature en Christ. 
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RECEVOIR LE SAINT ESPRIT 

Votre Père céleste désire vous accordez le Saint-

Esprit parce  que vous avez besoin de lui dans cette 

nouvelle vie. 

“En effet, tous ceux qui demandent reçoivent […] 

le Père céleste donnera d’autant plus volontiers le Saint-

Esprit à ceux qui le lui demandent. ” (Luc 11 :10-13) 

Répète avec moi : 

« Père je reconnais avoir besoin de ta puissance 

pour vivre cette nouvelle vie. Je t’en prie, remplis-moi de 

ton Esprit Saint. Par la foi en Jésus-Christ, je le reçois 

maintenant. Je te remercie de m’avoir baptisé par le 

Saint-Esprit. Il est écrit : “ En effet si je prie en langue, 

mon esprit est  en prière, mais mon intelligence est 

stérile. ” (1 Corinthiens 14 :14 ). Par la foi en Jésus-

Christ, je parle en d’autres langues et je libère la 

puissance de Dieu en moi pour m’édifier moi-même 
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selon  qu’il est renchéri : “Celui qui parle en langue 

s’édifie lui-même…” (1 Corinthiens 14). » 

Gloire à Dieu !!! Vous pouvez maintenant parler à 

tous moments et en tous lieux. Que vous ayez ressenti 

quelque chose ou pas, si vous croyez dans votre cœur ces 

choses, faites maintenant… 
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ANNEXE 
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POURQUOI CE LIVRE N’EST PAS 

COMMERCIALISE ? 

Ce livre fait partie d'un ministère que le Saint-

Esprit a confié à Jonathan Isaac K. depuis Janvier 2021. 

En effet, en début de l’année 2021, le Saint-Esprit lui a 

mis à cœur de commencer une œuvre ministérielle 

dénommée : « MISSION THÉOPHILE ». 

Cette mission consiste en une maison d'édition 

chrétienne gratuite. Sa mission est de permettre au 

Royaume de Dieu une accélération dans son expansion 

en l'équipant par la connaissance des écritures. 

De même que les Épîtres dans la Bible qui sont des 

livres qui nous permettent aujourd'hui de connaître 

l'évangile avec plus d'exactitude, de même qu’elles 

n'étaient pas écrites dans un but commercial, la vision de 

la Mission Théophile est de rendre disponible 

gratuitement pour le corps du Christ la connaissance tirée 

des Ecritures saintes, afin que chaque Chrétien, chaque 
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enfant Dieu ou même chaque aspirant à connaitre 

davantage la Parole de Dieu, n'ait aucune barrière pour 

accéder à la connaissance des mystères de Christ. 

La Mission Théophile se veut donc comme la 

maison d'édition de tout serviteur de Dieu qui souhaiterait 

publier gratuitement une œuvre littéraire chrétienne. 

Pour le moment, nous ne sommes que dans la 

publication des livres électroniques en PDF, pour 

permettre une grande accessibilité et une large diffusion. 

Faites-nous donc le plaisir de partager nos livres autant 

que vous le pouvez. 

Cette année par exemple, par la grâce de Dieu, 

nous comptons au travers de la Mission Théophile, 

publier au moins 36 livres. Ce qui nous fait une moyenne 

d'au moins 3 livre par mois. Par la grâce Dieu nous y 

arriverons !  

Si vous avez à cœur de soutenir cette vision par vos 

avoirs, sentez-vous libre de le faire comme bon vous 
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semble, vous lui permettrez d’avancer beaucoup plus vite 

! 

Vous avez été béni par cette œuvre ? Contactez-

nous par mail ou sur nos pages Facebook et Instagram. 

Vous trouverez au début nos coordonnées qui vous 

permettront de bénir à votre tour cette œuvre par vos 

généreux dons. 

Le projet est de traduire les livres en plusieurs 

autres langues, les mettre en audio, faire des adaptations 

cinématographiques, imprimer des versions papiers, 

construire nos propres bibliothèques dans le monde et 

monter notre propre imprimerie afin de saturer le monde 

des enseignements de la parole de Dieu. 

“Chacun doit donner ce qu’il a décidé dans son 

cœur, sans tristesse et sans être forcé. En effet, Dieu aime 

celui qui donne avec joie.” (2 Corinthiens 9:7 PDV) 

La deuxième manière de nous soutenir est de 

partager cette œuvre avec quelqu’un. Vous avez aimé un 
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paragraphe ? Partagez-le et tagguez nos pages. Permettez 

à un plus grand nombre d’avoir cette bonne nouvelle. 

Vous pouvez aussi rejoindre la merveilleuse équipe des 

bénévoles qui travaillent avec nous dans différents 

domaines. Vous pouvez vous rendre utile, contactez-nous 

par mail. 

Nous vous remercions du fond du cœur ! 


